



Hemos creado una plataforma enfocada en el desperdicio de alimentos y la lucha contra el hambre en España. Esta iniciativa trata de que las empresas (supermercados, fruterías, restaurantes...) a nivel local, colaboren en proporcionar alimentos a las personas necesitadas a través de buzones inteligentes climatizados tanto para frío como para calor así como de almacenamiento a temperatura ambiente, los cuales permitirán a las personas que pasan hambre alimentarse de manera gratuita. También eliminamos esa barrera que impide que las personas que donen tengan miedo a ofrecer dinero a estas personas que pasan hambre por miedo a “en qué se lo gasten”, ya que, ya no solo las empresas sino los clientes de estas pueden comprar los productos alimenticios para que estas los envíen a esos buzones.